

Wir sind ein motiviertes sinfonisches Blasorchester in der Mittelstufe/Oberstufe und suchen zum nächstmöglichen Zeitpunkt eine/n qualifizierte/n und engagierte/n

Dirigent/in.

Unser Verein umfasst insgesamt drei Ensembles/Orchester (Vororchester, Nachwuchstorchester und Großes Blasorchester) und gestaltet das kulturelle Leben im Raum Neu-Ulm und weit darüber hinaus aktiv mit.

Zum Aufgabengebiet der gesuchten Dirigentin/des gesuchten Dirigenten gehört die Leitung und musikalische Weiterentwicklung des großen Blasorchesters (Feuerwehrkapelle). Dabei legen wir – neben wenigen Unterhaltungsauftritten – unseren Schwerpunkt auf unsere Konzerte (gerne auch mit sinfonischer Literatur). Unsere Proben finden dienstags in unseren eigenen Räumlichkeiten statt (Haus der Musik).

Sind Sie neugierig geworden? Wir freuen uns auf Ihre Fragen und Ihre Kontaktaufnahme!